

Episode 8 et fin:

Avant le confinement avec Elise, l'intervenante de musique, nous avions créé une chanson: « Le RAP des corbeaux ! ». Ceux ne sont pas les corbeaux de la cour mais les corbeaux d'une histoire . Ils avaient mangé toutes les miettes déposées par le Petit Poucet pour retrouver son chemin.

Nous avions inventé des phrases de corbeaux menteurs, malins, de très mauvaise foi.

Pendant le confinement, certains élèves ont enregistré leur voix.

Elise a réalisé 2 versions (Cliquer sur les liens):

- https://padlet-uploads.storage.googleapis.com/506581390/e5ca083614d346250e78514902efbb86/hey_les_corbeaux_11_05_2020_23_07.m4a
- https://padlet-uploads.storage.googleapis.com/506581390/5219b3e428a9f7a2da141a34dbb814e1/hey_les_corbeaux_2_26_05_2020_12_02.m4a

• Les élèves de CE1 à l'école